



CONSEJO GENERAL MOVIMIENTO SECULAR "PADRE LUIS VARIARA"

Bogotá, agosto 25 de 2020

"Sabed, pues, que el SEÑOR ha apartado al piadoso para sí; el SEÑOR oye cuando a ÉL clamo".
Salmo 4,3

Circular N° 13

Cordial saludo en Cristo y María Santísima,

"Creo que todos aún NO despertamos del letargo, después de la partida del Padre Wilson Freddy Ramos Sarmiento, este "sarmiento" si nos dejó muy buenos frutos, nuestro saludo solidarios a la diócesis de Girardot, a la comunidad que brazo a brazo trabajó con el Padre, en las diferentes Parroquias, sobre todo en San Miguel, como socio consagrado del Movimiento es una gran pérdida, pero nos consuela que tuvo la GRAN oportunidad de CONSAGRARSE doblemente, como sacerdote y como socio del M.S.P.L.V. y eso es lo que vale, desgastar nuestra vida en pos de la santificación, Gracias a Doña Herminia Sarmiento, primero por regalarnos a su hijo Wilson Freddy, una persona llena de valores y segundo por darnos un Santo Sacerdote, por siempre en nuestros corazones."

Hermanos socios Consagrados, Inscritos, Aspirantes o simpatizantes del Movimiento Secular Padre Luis Variara, para el Consejo General es placentero llegar a ustedes mediante esta circular, en este tiempo de pandemia, en medio de la emergencia que nos tiene confinados y aislados preventivamente ante el inminente contagio del virus causante de la COVID 19.

Este aislamiento, es una gran oportunidad, como lo ha expresado el Santo Papa Francisco, "El maligno representado en el virus, NO cerró las iglesias en el mundo, sino que Dios hizo que cada hogar fuera una iglesia", y es allí donde retomamos el mandato de Jesús, proclamado por el Evangelista Marcos 16,15, Y les dijo: "Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.", expresamente dice que a todo el mundo, a toda creación de Dios, eso indica una tarea, casi titánica, pero que cada uno de nosotros como socios del Movimiento podemos contribuir con lo poco o lo mucho que el Señor nos ha dado.

Recuerden que nada se quedará sin su respectivo pago por parte de Dios, ÉL paga y con intereses, pero eso sí, NO es gratis, es el pago de una labor que como individuos hacemos acá en la tierra, "Acudían al Templo todos los días con perseverancia y con un mismo espíritu, partían el pan por las casas y tomaban el alimento con alegría y sencillez de corazón. Alababan a Dios y gozaban de la simpatía de todo el pueblo. El Señor agregaba cada día a la comunidad a los que se habían de salvar", Hechos 2,46-47

Al final del camino veremos que estar del lado de Dios vale la pena, así como el Padre Wilson a pesar de su trabajo parroquial, diocesano, sus labores personales, siempre estuvo dispuesto para pastorearnos dentro del Movimiento como socio, siendo fiel a la Consagración.

Esa consagración que todos nosotros hemos recibido algún día como regalo de Dios, que bueno recordar la fecha cuando dijimos "SI", quiero pertenecer al Movimiento, quiero ser fiel a Dios, formando una comunidad y como los apóstoles enviado a proclamar la buena nueva a toda criatura, "Y designó a doce, para que estuvieran con ÉL y para enviarlos a predicar, y para que tuvieran autoridad de expulsar demonios". Marcos 3:14-15

Nuestra consagración NO es a la Madre superiora del Instituto, tampoco al Sacerdote que ofició la eucaristía de consagración, NO, sino, a Dios y solo ÉL tendremos que dar cuentas: "Por lo cual, entreguen lo que les queda de esta vida, no ya a las pasiones humanas, sino a la voluntad de Dios. Ya es bastante el tiempo que



CONSEJO GENERAL MOVIMIENTO SECULAR "PADRE LUIS VARIARA"

dimos a todo lo que buscan los paganos: excesos, pasiones, borracheras, orgías y culto de los ídolos. A ellos les parece raro que ustedes ahora no corran con ellos hacia ese torrente de perdición, e incluso lo interpretan mal; pero tendrán que rendir cuentas a Aquel que está preparado para juzgar a vivos y a muertos." 1ª Pedro 4, 2-5.

El nacimiento de un bebe acontecimiento familiar que nos alegra y nos hace feliz y todos sabemos que es el principio de una nueva vida. Nunca diríamos que es el final o una conclusión, lo mismo ocurre con nosotros los consagrados. Ser salvos, buscar la santidad y volver a nacer con la vida de Dios, es ciertamente algo maravilloso y de gran gozo. Sin embargo, no termina aquí. Nuestra consagración al Movimiento es tan sólo el comienzo de nuestro recorrido espiritual. Y de igual manera que es necesario que un bebé crezca y se desarrolle, es necesario que nosotros los socios consagrados, inscritos o simpatizantes avancemos paso a paso, no solo estudiando las cartillas de formación o leyendo los documentos de la iglesia, si no dando muestras de vida consagrada, "SER DIFERENTES", sin decirlo con palabras sino con las obras, la próxima etapa en nuestro largo recorrido espiritual de toda la vida, es presentarnos u ofrecernos al Señor, lo cual es muestra de consagración a Dios. Lo anterior cuenta para nosotros como socios del Movimiento y para las Hijas de los Sagrados Corazones, la consagración es la misma, servir a Dios por medio de nuestros hermanos: "Porque tuve hambre, y no me disteis de comer; tuve sed, y no me disteis de beber; era forastero, y no me acogisteis; estaba desnudo, y no me vestisteis; enfermo y en la cárcel, y no me visitasteis." Entonces dirán también éstos: "Señor, ¿cuándo te vimos hambriento o sediento o forastero o desnudo o enfermo o en la cárcel, y no te asistimos?". Y él entonces les responderá: "En verdad os digo que cuanto dejasteis de hacer con uno de estos más pequeños, también conmigo dejasteis de hacerlo." E irán éstos a un castigo eterno, y los justos a una vida eterna." Mateo 25, 42-46.

La palabra consagración no es una palabra que se utiliza con frecuencia, aun así, es posible que tengamos un concepto de lo que significa. En la religión, la palabra consagración se usa en relación al ordenamiento oficial de una persona que está a punto de ser un predicador, sacerdote o misionero. Este uso implica que la consagración es solamente para una categoría especial de personas.

Sin embargo, la consagración revelada en el Nuevo Testamento es para todo creyente en Cristo. No es solamente para aquellos cristianos que poseen un gran conocimiento o para los que se consideran maduros. De hecho, no podemos conocer la vida de Cristo de forma subjetiva en nuestro ser o alcanzar la madurez espiritual sin antes habernos consagrado al Señor. Esto se debe a que la consagración es la base de cada experiencia espiritual. Así que, ¿qué significa la consagración? La consagración es entregarnos al Señor para ser "un sacrificio vivo" como dice Pablo en Romanos 12:1: "Así que, hermanos, os exhorto por las compases de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro servicio racional".

En el Antiguo Testamento, un sacrificio era algo separado para Dios y se ponía en el altar. Cuando las personas ofrecían algo a Dios, ya no le pertenecía al que lo ofrendaba. Le pertenecía a Dios para Su uso y satisfacción.

Hoy día cuando nos consagramos al Señor, llegamos a ser un sacrificio vivo. Abandonamos nuestras pretensiones y nos entregamos completamente en las manos del Señor. Anteriormente, nuestra vida era para nuestro uso y satisfacción; ahora es para SU uso y SU satisfacción.

Cuando nos presentamos delante del Señor como un sacrificio vivo, sencillamente estamos declarando: "Señor Jesús, soy para Ti. Ya no me pertenezco a mí mismo, al mundo o a cualquier otra cosa. Soy para Tu uso y Tu satisfacción". Pidámosle a Dios y María Auxiliadora, como Pablo, ¡Aléjanos de lo que NO nos acerque a Dios.

Para fortalecer esos lazos del socio del Movimiento, legado que nos dejó el Beato Luis Variara, ya sea Consagrado, Inscrito, Aspirante o simpatizante, el Consejo General, con la asesoría de la hermana María Amelia Vianchá Alvarado y la venia de La Madre Miriam Fabiola García Pérez, hemos programado "LA RENOVACIÓN DE NUESTRA CONSAGRACIÓN", para este domingo 30 de agosto a las 8:30 a.m. en Eucaristía Virtual, usando la aplicación ZOOM.



CONSEJO GENERAL MOVIMIENTO SECULAR “PADRE LUIS VARIARA”

NOTA.- “A propósito de las reuniones o MISAS virtuales, tenemos todos una TAREA, es: apagar los micrófonos y cámaras mientras el expositor o celebrante estén actuando, o en el caso de NO saber hacerlo hacer absoluto silencio cuando este frente al computador o celular, a veces hacemos comentarios o decimos algo que NO va con el tema tratado”, es un grato favor que debemos hacer TODOS.

RECOMENDACIONES PARA LA RENOVACIÓN DE LA CONSAGRACIÓN:

1. Lo dicho en la nota anterior, apagar micrófono y cámara.
2. El texto de la consagración va hacer enviado por correo electrónico y por WhatsApp, para que lo impriman o lo copien y lo tengan dispuesto en el momento de leerlo, (NO es necesario abrir el micrófono).
3. Estar pendiente del enlace o link para entrar a la aplicación Zoom, será enviado por correo electrónico y por WhatsApp.
4. Si desean hacer una lectura o petición correspondiente a la misa, por favor expresárselo a la hermana Amelia, WhatsApp.
5. Tener un cirio encendido, durante la misa.
6. Si hay en la misma casa dos o varios socios, por favor usar un solo equipo, para evitar la congestión en la aplicación Zoom.

Sería muy bueno preguntarnos, ¿Para qué consagrarnos?, hay muchas razones que responden esa pregunta, aquí enumeramos cuatro motivos:

1. Para camina hacia El Señor: antes de ser consagrados, nos comportábamos según nuestra propia manera, tomábamos nuestras propias decisiones y escogíamos nuestra propia dirección. Sin embargo, después de la consagración, Dios desea que andemos según Su senda, le sigamos y seamos guiados por Él.

2. Para que crecer en vida: Rendimos al Señor le provee la mejor oportunidad para que Su vida crezca en nosotros. A medida que rendimos cada parte de nuestro ser y cada aspecto de nuestras vidas a Él, le damos a Su vida la mejor oportunidad de crecer en nosotros.

Entregarnos al Señor o no, marcará una gran diferencia en nuestra experiencia de Cristo. Cuando nos abstenemos de entregarnos al Señor y no nos consagrarnos a Él, es probable que no tengamos ningún sentir de que está mal practicar ciertas cosas. Nuestra falta de consagración estorbará a la vida que está en nosotros. La vida en nuestro ser sencillamente deja de funcionar bien debido a que no tiene la oportunidad de crecer y desarrollarse.

3. Para que Dios pueda obrar en nosotros: Antes de que intentemos obrar para Dios, es necesario que Dios obre en nosotros. Aunque somos salvos, debemos admitir que todavía Dios tiene mucho por obrar en nosotros a fin de conformar nuestros pensamientos, sentimientos, decisiones y nuestra disposición interna —todo nuestro ser— a la imagen de Su Hijo.

Dios es ciertamente omnipotente, pero en Su relación con nosotros, no actúa como un dictador. Él respeta nuestra voluntad humana y no impone su obra en nosotros. Él desea y necesita nuestro consentimiento a fin de obrar libremente en nosotros. Nuestra consagración es nuestro consentimiento.

Así que en vez de dejar pasar el tiempo o resistir Su obrar en nosotros, podemos orarle al Señor: “Señor te doy permiso de que obres en mí. Me ofrezco a Ti voluntariamente. Señor, Te abro las puertas de mi corazón. Entra a cada parte de mi corazón y confórmame a Tu Persona amada en todo sentido”.

4. Para que disfrutemos las riquezas de la salvación de Dios: La salvación de Dios está llena de riquezas. Ciertamente, incluye ser salvos de la perdición eterna, pero la salvación de Dios abarca mucho más. Cuando fuimos consagrados, Dios nos bendijo en Cristo con toda bendición espiritual. La vida divina, la humanidad perfecta y el vivir perfecto de Cristo, Su muerte efectiva, Su resurrección poderosa, Su victoria sobre Satanás, Su ascensión sobre todas las cosas: todas nos pertenecen. Sin embargo, si no nos consagramos a Él, no hay



CONSEJO GENERAL MOVIMIENTO SECULAR "PADRE LUIS VARIARA"

manera de que seamos introducidos al disfrute de todas estas bendiciones. En realidad, las tenemos, pero para que las podamos disfrutar es necesario que nos consagremos a Dios.

En este sentido y teniendo en cuenta lo anterior, nuestra consagración como socios del Movimiento Secular, es como un portal o una puerta. Para entrar a un edificio, debemos primero entrar por la puerta. Si no lo hacemos, no importa cuántas cosas maravillosas nos esperen al otro lado, no las podemos disfrutar o participar de ellas. Las cosas están allí, pero nosotros permanecemos afuera. La consagración es la puerta para que entremos y disfrutemos todas las riquezas de la salvación de Dios. Cuando nos entregamos al Señor, Él nos llevará a experimentar las riquezas de estas bendiciones ricas de la salvación completa de Dios.

Recuerden que El señor nos ha dicho: "Y he aquí que yo estoy con vosotros todos los días hasta el final del mundo", esa es solo la mitad del versículo 20 del Capítulo 28 del Evangelista Mateo, la otra parte que a veces no leemos bien es: "y enseñándoles a guardar todo lo que yo os he mandado", en otras palabras y en una interpretación de miles, se puede decir que Dios estará con nosotros "SI" guardamos todo lo que nos a mandado...

Por eso nuestra misión es: "Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura.", Mc 16,15., para que podamos recibir la paga: "El Señor agregaba cada día a la comunidad a los que se habían de salvar", Hechos 2,47

Igualmente a todos los socios del movimiento, les anunciamos algunas fechas tentativas de reuniones virtuales o encuentro de formación: Sábado 5 de septiembre, Sábado 26 de septiembre, Sábado 17 de octubre, Sábado 7 de noviembre, todas programadas para las 3:00 p.m.

Un fraternal abrazo,

Shro. M. Accelio Vianchá A.

Hna. María Amelia
Alvarado

Vianchá

General

Asesora

Hernando Sanguino Santiana
Ernesto Rodríguez Vega
Coordinador (E)
Consejero de Pastoral

Álvaro

Pedro Rafael
Castro
Consejero de Formación

M. O. de Lamús

Magnolia Ochoa de Lamús

Rodríguez
Ecónoma.